



Andrea Nahles: Rein in die Politik, Mädels!

Andrea Nahles: Rein in die Politik, Mädels!

Zum heutigen Girls´ Day erklärt SPD-Generalsekretärin Andrea Nahles:
Noch immer entscheiden sich junge Frauen hauptsächlich für "typische Frauenberufe". Wir wollen die Schülerinnen ermutigen, sich politisch einzubringen und die Entscheidungen über ihre Zukunft nicht einfach anderen - leider noch immer in der Mehrzahl Männern - zu überlassen. Der Girls Day soll Mädchen den Rücken stärken, bei der Ausbildungs- und Berufswahl über den Tellerrand zu schauen und auch die vermeintlichen Männerberufe aufzumischen. Also: Rein in die Politik, Mädels!
Wie schon seit vielen Jahren, nimmt der SPD-Parteivorstand auch am heutigen Girls Day mit einem eigenen Programm teil. Die Schülerinnen erkunden das Willy-Brandt-Haus, schauen sich verschiedenste Arbeitsbereiche an, treffen die SPD-Schatzmeisterin Barbara Hendricks und die SPD-Generalsekretärin, machen Workshops zum Beispiel zur Arbeit der Redaktion von spd.de oder zur Politik von Frauen und für Frauen. Außerdem lernen sie die Möglichkeiten kennen, beim SPD-Parteivorstand eine Ausbildung oder ein Praktikum zu machen.

SPD Bundesgeschäftsstelle
Wilhelmstraße 141
10963 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 25991 0
Telefax: 030 28090-507
URL: <http://www.spd.de>

Pressekontakt

SPD

10963 Berlin

spd.de

Firmenkontakt

SPD

10963 Berlin

spd.de

(Da unsere Organisationseinheiten auf verschiedene Gebäude verteilt sind, müssen Sie ggf. die genaue Adresse bei der Organisationseinheit erfragen.)
Zukunftsgerecht in EuropaGerechtigkeit und ein fairer Wettbewerb in einem sozialen Rechtsstaat zeichnen das Zusammenleben in der Europäischen Union aus. Das macht das europäische Sozialstaatsmodell so einzigartig. Es fußt in der europäischen Aufklärung und speist sich aus der europäischen Arbeiterbewegung. Denn im Kern geht es diesem europäische Sozialstaat immer auch um Teilhabe und Mitbestimmung.Soziale Bürgerrechte, Zugang zu Bildung und gerechte Teilhabe am Wohlstand - dieses Europa ist grundlegend geprägt von der sozialdemokratischen Idee. Diese Grundidee des Sozialstaatmodells wollen wir im Europa der Zukunft beibehalten. Das ist auch der Grundgedanke der Agenda 2010.....